

PÚBLICO

Índice AI: EUR 62/006/2004
14 de abril de 2004

**Más información (actualización núm. 1) sobre AU 138/04 (EUR 62/005/2004, del 2 de abril del 2004) -
Temor por la seguridad / Detención en régimen de incomunicación / Temor de tortura**

UZBEKISTÁN

Babir Makhmudov

Babir Makhmudov fue puesto en libertad, sin cargos, el 9 de abril. Lo habían detenido tras una serie de explosiones y ataques contra puestos de control de la policía que tuvieron lugar entre el 28 y el 31 de marzo del 2004 tanto en la capital, Tashkent, como en la ciudad de Bujara.

Según nos comunica desde Tashkent un representante de la organización internacional no gubernamental Human Rights Watch, Babir Makhmudov se encuentra en buen estado de salud y no fue maltratado mientras estuvo detenido como se temía. Sin embargo, sí lo interrogaron sobre los sucesos violentos del 28-31 de marzo.

Amnistía Internacional cree que la publicidad dada a su detención en régimen de incomunicación y, en particular, a sus lazos familiares –su padre es el escritor y probable preso de conciencia Mamadali Makhmudov–, garantizaron su seguridad bajo custodia y lograron su pronta puesta en libertad.

Damos las gracias a todos los que enviaron llamamientos. No se precisa más acción de la Red.